

# Einladung

Liebe Freunde des Gottfried Semper-Club ,

in unserem nächsten Clubabend soll die Architektur des 19. Jahrhunderts wieder im Mittelpunkt stehen. Max Arwed Rossbach, am 24.11.1844 in Plauen geb. und am 31.12.1902 in Leipzig gest., gehörte zum Kreis der Architekten der Neorenaissance, wie sein Vorbild Semper. Er studierte bei Nicolai an der königl. Akademie in Dresden. Ab 1871 ließ er sich in Leipzig nieder, wo auch seine meisten Bauten entstanden. In Dresden plante er das Amtsgericht Lothringer Str., 1890/1892, eine mächtige dreigeschossige Vierflügelanlage über einem hohen Sockelgeschoss. Dies ist ein „Qualitätvoller Staatsbau des späteren 19. Jhd. in Dresden“ (V. Helas). Freundlicherweise hat sich Frau Dr.phil.Dr.rer.nat. Kaun bereiterklärt, uns diese Arbeiten von Rossbach näher vorzustellen.

Aus diesem Grund lade ich Sie recht herzlich zu dem Vortrag und die Diskussion mit

**Frau Dr.phil.Dr.rer.nat. Betina Kaun**

**„Universitätsbau Leipzig 1890 -1899, Arwed Rossbach  
als Architekt der Semperschule“**

**am Dienstag, den 18. Januar, 18.30 Uhr**

in das Hotel Dresden Hilton, Saal „Europa“ im Bauteil der ehem. Secundogenitur ein.

Gleichzeitig möchte ich auf die nächste Veranstaltung mit dem Landtagspräsidenten Herrn Dr. M. Röbber am Dienstag, den 15.02.2011, Beginn ab 18.30 Uhr im Hotel Hilton hinweisen.

Die Ostsächsische Sparkasse Dresden wird ab 2011 ein neues Bankverfahren einführen. Das Einzugsverfahren durch unseren Club mit einem speziellen Programm wird weiterhin erfolgen. Dabei müssen aber alle Änderungen bzw. Ergänzungen bis zum 20.01.2011 an die Sparkasse gemeldet werden. Hiermit bitte ich alle Mitglieder, unserem Schatzmeister Herrn Zeitz , Tel. 4714019, bis zum 18.01.2011 diese mitzuteilen.

Mit freundlichen Grüßen

Lucas Müller  
Vorsitzender

Dresden den, 04.01.2011